

Die Stadt Olomouc hat einen Verlust unter ihren treuen ausländischen Freunden erlebt. Herr Zwier Slik, einer der Mitbegründer von Plattform Olomouc-Veenendaal, starb am 23. November in den Niederlanden im Alter von 92 Jahren. Diese Plattform leitet seit fast 30 Jahren die Zusammenarbeit zwischen den beiden Partnerstädten.

„Seit Beginn der Zusammenarbeit im Jahr 1993 war er hauptsächlich für Kontakte zwischen Sportlern zuständig, aber es ist ihm auch gelungen, Unternehmer, Sozialarbeiter und Rathausbeamte beider Städte zusammenzubringen“, erinnert sich Soňa Horká, ehemalige Leiterin der Auslandsabteilung des Rathauses und ein begeisterter Förderer der Beziehungen zur niederländischen Stadt Veenendaal.

Zwier Slik ist nicht nur im Rahmen von Plattform-Arbeitsreisen nach Olmütz gefahren, sondern auch regelmäßig privat. In Olomouc hat er verschiedene Veranstaltungen besucht, er war Gastgeber des Instituts für Niederländische Studien der Palacký-Universität, er besuchte zum Beispiel das Sluňákov-Zentrum für ökologische Aktivitäten der Stadt Olmütz. Er hatte eine sehr herzliche Beziehung zu Olomouc, bis zum letzten Moment interessierte er sich für alle lokalen Veranstaltungen in Olomouc.

„Viele Einwohner von Olomouc schätzten auch seine vorbildliche Fürsorge bei Besuchen in Veenendaal. Dank seiner Hingabe und seines Enthusiasmus wurde er zu einer Ikone der Zusammenarbeit und wir werden ihn vermissen“, fügt Soňa Horká hinzu.

The city of Olomouc has now experienced a loss among its loyal foreign friends. Mr. Zwier Slik, one of the co-founders of Platform Olomouc-Veenendaal, died on November 23 in the Netherlands at the age of 92. This company has been managing the cooperation between the two partner cities for almost thirty years.

"From the very beginning of the cooperation in 1993, he was mainly responsible for contacts between athletes, but he also succeeded in bringing together entrepreneurs, social workers and town hall officials of both cities," recalls Soňa Horká, former head of the foreign department of the town hall and an enthusiastic promoter of relations with the Dutch city of Veenendaal .

Zwier Slik went to Olomouc not only as part of platform work trips, but also regularly privately. He attended various events here, he was hosted by the Department of Dutch Studies at the Palacký University, he also saw, for example, the Sluňákov Center of Ecological Activities of the City of Olomouc. By the way, the last time he came to Moravia by car was in 2019! He had a very warm relationship with Olomouc, until the last moment he was interested in all local Olomouc events.

"Many Olomouc residents also appreciated his exemplary care during visits to Veenendaal. Thanks to his dedication and enthusiasm, he became an icon of cooperation and we will miss him," adds Soňa Horká.